

Franckesche Stiftungen zu Halle

L' Ecole Amusante, die Angenehme Schule, oder Unterricht das Lesen leicht und angenehm zu machen

Choffin, David Etienne

Halle, 1759

VD18 12885967

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-198030

A
SON ALTESSE SÉRÉNISSIME
MONSEIGNEUR
CHARLES AUGUSTE
PRINCE HÉRÉDITAIRE
DE SAXEN - WEIMAR ET EISENACH &c. &c.

A

SON ALTESSE SÉRÉNISSIME

MONSIEUR

CHARLES AUGUSTE

PRINCE HÉRÉDITAIRE

DE SAXE - WEIMAR ET EISENACH &c. &c.



dans le fistic que je prens la liberte
d'offrir à VOTRE ALTESSE, & de
lui présenter cet Art sous un air
plus gai, & dégagé de toute contrain-
te. Heureux si je puis avoir l'honneur
de vous en parler.

MONSIEUR

Je sçay, Monsieur, que vous ne desapprouvez pas cette de-
marche, & que vous voudrez bien
me permettre de vous mander pu-
bliquement que je suis avec un très
profond respect,



Les Princes qui, comme VOTRE
ALTESSE, sont destinés par
la Providence, à gouverner
des Peuples, ne sauroient
trop tôt s'instruire de Leurs devoirs.
Un des moyens les plus convenables
pour y parvenir est la Lecture: mais
la route qui conduit à la Lecture
est

ÉPITRE.

est pour l'ordinaire hérissée de ronces
& d'épines. J'ai tâché de les écarter
dans le Traité que je prens la liberté
d'offrir à VOTRE ALTESSE, & de
LUI présenter cet Art sous un air
plus gai, & dégagé de toute contrain-
te. Heureux si je puis avoir réussi
dans mon Entreprise, en amusant Vo-
TRE ALTESSE, dans le temps que je
cherche à L'instruire.

J'espère, MONSEIGNEUR, que
Vous ne désapprouverez pas cette dé-
marche, & que Vous voudrez bien
me permettre de Vous marquer pu-
bliquement que je suis avec un très
profond respect,

MONSEIGNEUR
DE VOTRE ALTESSE

Le très humble, très obéissant
& très soumis Serviteur,

CHOFFIN.